

Versammlung der Mützenicher Schützen

Treff der St.-Hubertus-Bartholomäus-Bruderschaft

Mützenich. Die Mitgliederversammlung der St.-Hubertus-Bartholomäus-Schützenbruderschaft Mützenich fand am vergangenen Sonntag im Schützenhaus statt. Hierzu waren alle Mitglieder ab 16 Jahren eingeladen.

Brudermeister Ralf Sommer begrüßte die erschienenen Mitglieder, ein besonderer Gruß galt dem amtierenden König Wendelin Sommer. Schießmeister David Senf berichtete über die Aktivitäten der Schützen im abgelaufenen Jahr, Schriftführerin Petra Küpper verlas den Jahresbericht.

Gesunde Kassenlage

Kassierer Hans-Günter Kallenbrunnen konnte eine gesunde Kassenlage verkünden, was dann auch von den Kassenprüfern bestätigt wurde. Versammlungsleiter Alfred Steffens bat um Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung stimmte dem zu.

Herbert Völl wurde als neuer Kassenprüfer gewählt.

Weitere Themen der Mitgliederversammlung waren dann der Ausbau der Hubertusstube und ein kurzer Bericht von Franz-Josef Koch über den neu gegründeten Dartclub.

Neuer Dartclub

Die durch Udo Steffens betreute Internetseite www.schuetzenmuetzenich.de sei gut besucht, aber noch ausbaufähig. Diskutiert wurde auch die Anschaffung eines Kompressors für die Pressluftwaffen.

Ab 14 Uhr fanden die Vereinsmeisterschaften auf der Luftdruckschießbahn statt. 23 Schützen kämpften um die Titel. Zwischendurch gab es Kaffee und Kuchen zur Stärkung.



Weitere Infos im Internet:
www.schuetzenmuetzenich.de